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上海市闵行区建豪木业经营部位

于九星市场塘家湾管理区，作为法人

代表，我出生于浙江南浔。南浔木业涵

盖多个领域的各类木制品加工行业，

实木地板产量占全国的 !"# 以上。利用

家乡的资源，我们夫妇早年就跟随姐

夫来到上海从事木板生意，之后自立

门户，在徐泾开了一家地板店。随着慢

慢累积的经商经验，凭着敏锐的判断

力，我来到了九星市场，立志开拓出一

片新的天地。

问起为何会选择九星市场，我不

由得称赞九星：一个好的市场不仅需

要络绎不绝的客流，更重要的是有规

范的管理。九星市场为商家铺平道路

打好基础，让商户能在市场尽情开拓

所经营的事业。于是，我和丈夫租下了

九星市场虹莘路 !$%! 号房的两间门

面，开始了自己在九星的创业之路。

再长的路，一步步也能走完；再短

的路，不迈开双脚也无法到达。我常

说：“不积跬步，无以至千里；不积小

流，无以成江海。成功不是将来才有

的，而是从决定去做的那一刻起，持续

累积而成。”理想付诸行动，我相信九

星之路是一条康庄大道。

学习需要日积月累，成就事业也

需要积累，积累是一种毅力，是由微小

到伟大的必经之路，是成功的前提。随

着不断拓展思路，顺应木材市场的需

求，我现在已经把自己的地板和木门

店面经营得如鱼得水，并在 !&'( 年被

举荐为年度信得过经营户。

成功需要不懈地努力奋斗。在九

星的这十年，我与九星同呼吸、共繁

荣，市场兴则商户兴，我已与九星市场

牢牢地融合在了一起。在庆祝九星市

场节隆重召开的同时，我和九星市场

的经营户也开创出了自己人生更大的

舞台。 吴惠丽 整理

我 ')*+ 年出生，'* 岁时只身来到上海，

那时我稚气未退，靠端盘子，一个月才赚 (&&

元。之后跟着亲戚到九星市场的一家五金店

打工，凭借着能吃苦、肯钻研的一股劲头，学

到了一些生意经。后来我跳槽到板材区帮老

乡打理生意，经过一段时间资金和人脉积

累，前几年在胶合板区转租下了一间门面，

取名上海爵森建材，主要经营园林景观木质

品，由打工者一跃成为创业者。

创业之路充满了艰辛和曲折。创业初

期，正好遇到建材行业不景气，产品原材料

价格又提升，一度几个月没收入，这使我陷

入了困境，对未来失去了方向。由于不善言

辞，我常常一个人静静地沉思：是哪里出错

了？哪里没做好？随后，我走访了几家同行业

的店面和生产厂家，察看了人家的经营状

况、产品样貌，再结合自己现状，发现自己店

面装修落后、产品稀少、样子不新颖等，这些

都导致我的店面无人问津的局面。

找出了不足之处和整改方向，我马不停

蹄地请来几名专业木结构设计师为店面重新

设计装修，并同加拿大木结构协会签订合伙

协议。我的爵森建材集设计、预制、施工为一

体，从事以木结构房屋、木制别墅、生态木屋

等木结构建筑为主，园林景观木栈道、木桥、

木花架、亭台为辅的木结构建筑工程。凭着愈

挫愈强的顽强意志、坚忍不拔的信念，现在我

的店走上正轨，经营的产品绿色、健康、低碳、

环保、品质高、价格低，深受消费者喜爱。

我一直说，要善于观察，观察得越仔细，

掌握得信息就越准确。要学会摸索，逐步提

高发展、完善创业，还必须具备创新能力，有

创新思维，不墨守成规，最主要的是要有坚

韧的意志，一遇挫折就垂头丧气、一蹶不振，

那么，在创业寻梦的道路上是走不远的。

金慧凌 整理

!&&! 年，为了给孩子提供更好的教

育，也抱着对大上海的憧憬，我从温州来

到上海，凭着温州人明锐的经商嗅觉，经

老乡介绍，我来到九星市场。偌大的建材

市场，各种建材品种齐全，让我一下子大

开眼界，我决心在这里发展自己的事业。

一开始因找不到九星的门面，我只

能在樟马市场做生意，后来才知道樟马

市场是私人转包的，经营场地相对封闭，

没有广告宣传，市场不成规模，一年后我

的生意以亏损告终。

在吸取失败的教训后，我决定非要在

九星市场找到店面，要有规范的市场管

理，办理正规手续。!&&, 年我通过转让，

在古龙路拥有了一间自己的门面。因为店

面小，很难和别人的大店竞争，我想到走

精品路线，用服务和诚信打动客户。慢慢

地我的生意越来越好，规模也越做越大，

我决定开始走品牌路线，拿下了贝尔地板

的经销权，贝尔地板作为国际、国内知名

品牌和世博会地板供应商，有良好的品牌

形象。时间转眼到了 !&'#年，胶合板区场

中路的门面开始拍租，我抓住机会申请拍

租，最后拍到两间临街门面。

近几年九星市场一直强调品牌建

设，从品牌形象深化年到品牌服务年再

到品牌拓展年，我们紧跟九星市场走品

牌拓展的道路，在得到市场的大力支持

和自己的努力下，!&'( 年我获得了九星

市场品牌形象示范店的荣誉。

今后我将带动其他老乡和商户继续

强化品牌建设，积极配合市场的各种活

动，一起在品牌道路上越走越好。

彭永博 整理

陈小斌：引进外方 创业寻梦

李频：不懈努力 终获荣耀

林茶翠：品牌之路 越走越宽走进陶瓷区，你会被一幢幢靓丽、高

档、大气的门店所吸引，而我的店就处在

陶瓷南大门边上。我是 !&&- 年 '& 月来

到的九星。来九星投资之前，我做过好几

个行业，看到九星市场各方面都比较成

熟，市场管理规范，那时的九星，客流量

也挺多的。当时我只是从外表观察九星，

其实并不是很了解这里的情况，很多人

都说九星市场还有可能会拆，流言蜚语，

弄得我顾虑重重，但经过多方面的了解

和落实之后，我确信九星不会拆，这才放

下心来决定在这里投资发展。

刚开始在九星创业，我也没想那么

多，说干就干。万事开头难，我选择了做

陶瓷行业。当时在陶瓷区南 * 幢 # 号转

了一个店面开始自己经营，虽然那时的

房租不是很高，但生意也不好做，有客户

说九星市场卖的都是次货。顶着重重压

力，我还是坚持了下来，因为我坚信无论

做什么事，不管再大的困难，只要持之以

恒，就会有成功圆梦的那一天。我一直坚

持到今天，这才终于有了一点小小的成

就。

这一切都要感谢九星市场领导的认

真负责的管理和大力支持，在不断地为

九星市场门面进行整修和广告网络平台

开展激励推广和宣传，使九星市场渐渐

出了名，让更多人知道了这里，也让经营

户和客户慢慢对九星有了认识和认可。

既然九星给了我们这么好的平台发

展，以后我会继续在这个平台上把我的

生意做好做强，把我们的品牌做出去，更

把九星的名气做上去，让更多的人来九

星市场购物消费。 吴燕丽 整理


